

SuDaFe: Auftakt in neuer Halle mehr als gelungen

- Allgemeines

Mit dem zerknallen der rund 6.000 Luftballons der drei gespannten Ballonketten, ging das 13. Summer Dance Festival am Sonntagabend zu Ende. Die Max-Schmeling-Halle als neuer Austragungsort mit allen vier Flächen in der Arena wurde durch die kleinen Tänzer und deren Eltern sehr gut angenommen. Es starteten 682 Paare aus neun Ländern (Lettland, Litauen, Schweden, Russland, Slowakei, Tschechische Republik, Slovenien, Dänemark und Deutschland), die von 42 Wertungsrichtern gewertet wurden. An beiden Tagen verfolgten rund 1300 Zuschauer das Geschehen auf den Flächen. 85 Helfer sorgten in allen Bereichen der Halle dafür, dass alles rund läuft.

Nach dem SuDaFe ist vor dem SuDaFe! In weniger als einem Jahr, am 9. und 10. Juni 2012 heißt es wieder: Herzlich Willkommen zum Summer Dance Festival!

13.06.2011 21:42 von Sibylle Schmiel